

Dans une deuxième tentative de voir les crocodiles qui se trouvent sur le plan d'eau non loin de chez nous, nous sommes tombés sur les fabricants de banco (briques de terre séchée) qui en exploitent les bords boueux.

Ces briques servent à construire la plupart des habitations locales, les habitations plus modernes ou plus importantes utilisant des parpaings.

Quant aux crocodiles, ils n'ont pas montré le bout de leurs narines ce dimanche. Mais, à en croire la population locale, c'est le vendredi qu'on a le plus de chance de les voir (si si !), non pas à cause de leur horloge interne mais simplement parce que c'est le jour... des sacrifices. Et rien de tel qu'un bon poulet pour faire sortir le croco de sa tanière !

{gallery}lau-marc/200811/banco{/gallery}